

知事のベトナム・台湾訪問結果について③

12月18日（木）

- 知事及び訪問団の一部は、平成29（2017）年度に「経済分野及び教育分野における友好協力に関する覚書」を締結した台湾の高雄市を訪れ、南部サイエンスパーク高雄園区の半導体関連企業の視察を行いました。
- その後、高雄市政府を訪問し、陳其邁市長と会談を行い、本県と高雄市の経済や文化等における交流をより一層促進することを確認しました。また、同市経済発展局も訪問し、高雄市の投資環境や経済状況について説明を受け、今後の交流に関する意見交換を行いました。
- 観光班は、現地で訪日旅行商品を造成する旅行会社を訪問し、栃木県の観光情報のPRを行い、本県への送客に向けた旅行商品の造成を依頼しました。また、台湾における本県の認知の拡大、誘客促進に向けた情報発信のため、メディアの取材を受けました。
- 農政班は、農業関連団体とともに、県産いちごの現地販売状況について確認しました。
- 日本酒班は、高雄市内のホテルにて、同行した県内酒蔵とともに、現地バイヤー等を対象とした日本酒試飲商談会を開催し、県産日本酒等の販路拡大及び現地取引先との関係強化を図りました。
- 夕方には、高雄市美麗島駅にて「とちぎ魅力発信イベント」を開催しました。イベントのセレモニーには、高雄市副市長等の政府関係者を招くとともに、知事が本県の魅力に関するプレゼンテーションを高雄市民に向けて行い、広く本県のPRを行いました。

1 南部サイエンスパーク高雄園区 視察【知事・議会・誘致班】

(1) 日 時 12月18日（木）9:00～11:20

(2) 場 所 南部サイエンスパーク高雄園区

①萬潤科技（まんじゅんかぎ）株式会社

②新應材（しんおうざい）株式会社

(3) 相手側

①盧慧萱 董事長特別補佐

鄭守益 管理部門責任者

陳毅 副理（アシスタントマネージャー）

②林義盛 副総經理 他

(4) 県 側（計18名）

・福田知事、池田議長、山田議員、中島議員、鰐渕産業労働観光部長、廣瀬国際経済課長 他

・ジェトロ栃木貿易情報センター、民間事業者 他

(5) 内容

知事及び訪問団一行は、平成 29(2017)年度に「経済分野及び教育分野における友好協力に関する覚書」を締結した台湾の高雄市を訪問しました。南台湾におけるハイテク産業拠点である南部サイエンスパークの高雄園区を訪れ、パーク内に拠点を構える半導体関連企業の視察を行うとともに、本県の優れた投資環境についてPRを行いました。



2 高雄市経済発展局訪問【知事・議会・誘致班】

(1) 日 時 12月 18日 (木) 14:00～14:50

(2) 場 所 高雄市政府庁舎内

(3) 相手側 (計 7名)

廖 泰翔 (りょう たいしょう) 局長 他

(4) 県 側 (計 18名)

・福田知事、池田議長、山田議員、中島議員、鯉渕産業労働観光部長、廣瀬国際経済課長 他

・ジェトロ栃木貿易情報センター、民間事業者 他

(5) 内容

高雄市政府の半導体産業等の振興を担う経済発展局を訪問し、廖 泰翔局長と会談を行いました。廖 泰翔局長から同市の半導体産業等の施策や方針などの説明を受けるとともに、本県の優れた投資環境のPRを行い、海外進出を検討する企業等への周知を依頼しました。また、半導体産業等の産業振興施策等について意見交換を行い、今後も継続した協力関係を確認することができました。



3 高雄市長会談【知事・議会・誘致班】

(1) 日 時 12月18日（木）15:00～16:00

(2) 場 所 高雄市政府庁舎内

(3) 相手側（計5名）

陳 其邁（ちん きまい）市長 他

(4) 県 側（計18名）

・福田知事、池田議長、山田議員、中島議員、鯉渕産業労働観光部長、廣瀬国際経済課長 他

・ジェトロ栃木貿易情報センター、民間事業者 他

(5) 内 容

陳 其邁市長が就任後、初めての会談を行いました。知事からは、栃木県の観光、県産品や県産農産物、産業等の説明を行った他、半導体企業等の本県誘致への協力を依頼しました。また、覚書に基づく本県と高雄市との関係性の継続に加え、経済・文化等の交流をより一層推進していくことを確認しました。

陳 其邁市長からは、「高雄市の人々は、台北より日本に行く方が割安であり、実際に多くの人が日本を訪れている。栃木県には日光や鬼怒川など魅力ある観光地があることも承知している。今回の知事訪問を契機に、より一層、友好関係を深めていきたい。」とのコメントがありました。



4 旅行会社訪問・メディア取材【観光班】

(1) 日 時 12月18日（木）9:20～16:00

(2) 訪問先等

①東南旅行社

②雄獅旅行社

③ETtoday 旅遊雲

④民間全民電子公司

(3) 県 側（計7名）

・倉金観光交流課長、観光交流課職員

・公益社団法人栃木県観光物産協会、民間事業者

(4) 内 容

観光班は、現地で訪日旅行商品を造成する旅行会社2社を訪問し、栃木県観光物産協会や県内観光事業者とともに栃木県の観光情報のPRを行い、本県への送客に向けた旅行商品の造成を依頼しました。旅行会社からは「複数回日本を訪れている方は、行ったことのない観光地を求めるため、ツアー造成の参考にできる」といった声が聞かれました。また、台湾における栃木県の認知の拡大、誘客促進に向けた情報発信のため、メディアの取材を受けました。



5 県産いちごの販売状況調査【農政班】

(1) 日 時 12月18日(木) 10:30~13:00

(2) 場 所 台湾ロピア（統一夢時代ショッピングモール高雄店）

(3) 県 側 (計4名)

- ・経済流通課職員
- ・一般社団法人とちぎ農産物マーケティング協会

(4) 内 容

台湾において9店舗を展開する量販店ロピアの2店舗を、関係団体とともに訪問し県産いちごの他、日本産青果物や他国産青果物の販売状況を確認しました。

いちごは、店頭の目立つ位置に他県産と並べて陳列しており、台湾での人気の高さが確認できました。



6 日本酒試飲商談会【日本酒班】

(1) 日 時 12月18日(木)

第1部：13:00～14:15 第2部：14:15～15:30(内容同一)

(2) 場 所 ホテル・ニッコー高雄 3階宴会場

(3) 商談会参加企業数(27社)

現地バイヤー(インポーター、小売店、レストラン関係者)等

(4) 県 側(計9名)

- ・県内酒蔵 6社
- ・工業振興課職員

(5) 内 容

栃木県酒造組合と連携し、計6社の県内酒蔵が渡航参加の上、現地バイヤー向け試飲商談会を開催しました。各酒蔵は現地市場での普及に向けて各種銘柄を用意し、取引に繋がるよう酒蔵自ら特徴等を説明しました。

参加者からは、「今回試飲できた酒に入れ替えたい。(レストラン経営者)」、「取扱いの銘柄への追加を検討したい。(現地バイヤー)」などの声が聞かれました。



7 とちぎ魅力発信イベント(セレモニー)【全班】

(1) 日 時 12月18日(木) 14:00～19:00(セレモニー 17:30～18:15)

(2) 場 所 高雄市美麗島駅

(3) 来場者数 およそ延べ10,000人

(4) セレモニー出席者

【高雄市：約50名】

- ・高雄市 羅 達生(ら たつせい)副市長、高雄市政府関係者等
- ・旅行エージェント、食料品バイヤー等

【県 側：計47名】

- ・福田知事、池田議長、山田議員、中島議員、鰐淵産業労働観光部長、廣瀬国際経済課長、倉金観光交流課長、県内企業関係者他
- ・ジェトロ栃木貿易情報センター
- ・公益社団法人栃木県観光物産協会
- ・一般社団法人とちぎ農産物マーケティング協会
- ・民間事業者

(5) 内容

ステンドグラスアートが有名な高雄市美麗島駅構内にて、栃木県の魅力を紹介するイベントを開催し、イベント後半には、羅 達生副市長等の政府関係者を招いたセレモニーを実施しました。

イベントでは、県産日本酒やとちぎ和牛のステーキ、県産いちご、梨「にっこり」、とちぎの星のおにぎり、いちごの加工品（グミ）の試飲・試食を実施したところ、長蛇の列ができるなど大変な盛況でした。

また、セレモニーに出席いただいた羅 達生副市長から、高雄市内でのイベント開催に対し、感謝の言葉をいただきました。

知事プレゼンテーションでは、来場者と直接対話をするなど、高雄市民との交流を深め、会場を盛り上げました。

